

Apel Notre-Dame

NEWSLETTER

Octobre 2023 - n°APEL-ND-001

Pourquoi une newsletter ?

Cette newsletter, spécialement conçue pour les parents et les enseignants de l'ensemble scolaire Notre-Dame, vise à améliorer la communication au sein de notre communauté. En tant que canal de liaison entre l'établissement, les familles et le personnel, elle a pour objectif de diffuser des informations essentielles, de partager les dernières actualités et de susciter un dialogue ouvert. Nous vous souhaitons une agréable lecture.

Opérations ou événements à venir :

- ↳ Chocolats (en cours).
- ↳ Spectacle de Noël (jeudi 21 décembre soir pour les maternelles et CP)

Assemblée Générale réussie !

L'AG du 26/09 a réuni 17 participants. Elle a été l'occasion de présenter les missions de l'OGEC, de discuter des objectifs à venir et de mettre en lumière le rôle crucial de l'APEL. Le bilan moral et financier a été approuvé à l'unanimité, et de nouveaux projets pour l'année à venir ont été discutés. Des changements ont été apportés au conseil d'administration et au bureau. La soirée s'est conclue de manière conviviale, une reconnaissance spéciale envers tous ceux qui contribuent à l'APEL et à notre établissement. Un remerciement également à M. Grand, Conseiller départemental et Conseiller municipal de Billom, pour sa présence.



Rejoignez notre équipe ! Votre engagement fait la différence, et ensemble, nous aidons à construire un avenir meilleur pour nos enfants.

Journée du 6 octobre

L'APEL en action lors de l'Embarquement de l'école primaire !

La journée "Embarquement" a été une aventure mémorable pour toute l'école primaire. Le matin a commencé par une randonnée passionnante jusqu'à Notre-Dame de Roche, Saint-Julien-de-Coppel. Les élèves ont exploré et se sont dépassés.

L'après-midi, l'APEL a régalé les enfants avec un goûter délicieux, incluant des boissons, des gâteaux et des fruits pour recharger leurs énergies.

Une journée pleine d'aventures, de soutien mutuel et de confiance pour bien commencer cette année scolaire !



Date à retenir :

➡ 16 mars 2024 :
Journée portes
ouvertes

➡ 22 juin 2024 :
Kermesse (à
confirmer)

Festival de saveurs pour l'opération Pizza

L'Opération pizza a eu un succès retentissant, en collaboration avec Jade de Pizza'iola. C'était une aventure délicieusement savoureuse, avec un total impressionnant de 234 pizzas confectionnées par Jade et son équipe.

Un immense merci à tous ceux qui ont participé à cette initiative, qu'il s'agisse de la préparation, de la coordination ou de la distribution. C'est grâce à votre engagement que nous avons pu faire de cette opération un triomphe. Nous espérons que vous vous êtes régalés.



[apelnotredamebillom](https://www.instagram.com/apelnotredamebillom)



[apel.notredame.billom](https://www.facebook.com/apel.notredame.billom)

Pour en savoir plus :

apel.notredame.billom@gmail.com